

El Centro Jovellanos tiene como misión implantar, desarrollar y diseñar una formación integral en salvamento y seguridad marítima de calidad, altamente especializada, certificada, innovadora y sostenible que asegure los más notables niveles de capacitación profesional.

Formar, dotar, reducir, innovar y garantizar son las cinco claves del Centro Jovellanos, que es el centro de formación de la **Sociedad de Salvamento y Seguridad Marítima**, entidad pública empresarial dependiente del **Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible**.

## CURSO AVANZADO EN LUCHA CONTRA INCENDIOS. STCW-95

### COLECTIVO

A los capitanes y oficiales de puente y de máquinas de buques mercantes; así como a los tripulantes de buques tanques que deban estar en posesión del certificado de familiarización en buques petroleros y quimiqueros o del certificado de familiarización en buques gaseros, así como a los tripulantes que tengan asignados deberes específicos y responsabilidades relacionadas con la carga o el equipo de carga en buques tanque.  
Buques mercantes de arqueo bruto superior a 75 GT.  
Buques pesqueros mayores de 50 metros de eslora.

### FORMACIÓN

**Objetivos:** Que el alumno sea competente para poder tomar las medidas necesarias en cuanto a la seguridad del personal y del buque y poder utilizar los equipos contra incendios correctamente. También adquirirá conocimientos en la prevención de incendios y elaboración de planes de emergencia.

Capacita a los alumnos para controlar y coordinar las operaciones de lucha contra incendios a bordo, con especial énfasis en la organización, tácticas y mando.

**Legislación:** Convenio STCW 78 enmendado.

Curso y pruebas de evaluación de la competencia de conformidad con la Regla VI/3, Sección A-VI/3, Cuadro A-VI/3 del Código de Formación en su versión enmendada.

Se ajusta a lo prescrito en la Orden FOM/2296/2002 de 4 de septiembre del Curso regulado por la Orden del Ministerio de Fomento 2296/2002, de 4 de septiembre.

El Centro Jovellanos está homologado por la Resolución de la DGMM de 16 de junio de 2003.

### DURACIÓN

El curso consta de 24 horas lectivas impartidas a lo largo de 4 jornadas.

### PROGRAMA

Control de las operaciones de lucha contra incendios a bordo. Organización y capacitación de cuadrillas de la lucha contra incendios. Inspección y mantenimiento de los sistemas y el equipo de detección y extinción de incendios. Investigación y recopilación de informes sobre incidentes en los que se produzcan incendios.

### Prácticas:

Zonas de seguridad y riesgo a bordo.

Sistemas de detección de incendios. Sistemas fijos de lucha contra incendios a bordo del buque. Equipos de lucha contra incendios a bordo del buque.

Tácticas y procedimientos de lucha contra incendios cuando el buque está navegando o en puerto. Tácticas de control cuando el buque transporta MMPP. Efectos sobre la estabilidad del agua aplicada.

Coordinación y comunicaciones durante la emergencia. Preparación de los planes de contingencia. Conclusiones extraídas de incendios en buques.

### CERTIFICADO

Válido por 5 años.

COM/LCI/AVM/ED04-0424